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北区新年度予算に反対
新
年
度
予
算
で
は
、
王

子
駅
周
辺
な
ど
ま
ち
づ
く

り
の
課
題
が
大
き
く
打
ち

出
さ
れ
ま
し
た
が
、
ま
ち

づ
く
り
に
は
、
住
民
合
意

が
な
に
よ
り
も
大
切
で
す
。

未
だ
根
強
い
反
対
が
あ

る
十
条
駅
西
口
再
開
発

の
高
層
ビ
ル
建
設
や
、
必

ず
し
も
地
元
住
民
の
賛
同

が
得
ら
れ
て
い
な
い
補
助

86
、
73
号
線
な
ど
の
都
市

計
画
道
路
整
備
を
、「
防

災
」
な
ど
を
口
実
に
し
て

上
か
ら
押
し
つ
け
る
こ
と

が
あ
っ
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

一
方
で
区
は
、
今
後
20

年
間
で
区
民
施
設
を
15
％

削
減
す
る
と
い
う
「
公
共

施
設
再
配
置
方
針
」
の
策

定
を
急
い
で
い
ま
す
。

北
区
で
も
今
年
、
こ
こ

数
年
で
最
多
と
な
る
待
機

児
童
が
生
ま
れ
、
認
可
保

育
園
が
足
り
な
い
と
問
題

に
な
っ
て
い
ま
す
が
、
ま

ち
づ
く
り
や
新
庁
舎
に
必

要
な
巨
額
の
財
源
を
捻
出

す
る
た
め
に
、
施
設
の
削

減
は
当
然
な
ど
と
す
る
考

え
方
は
、
本
末
転
倒
と
い

わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。

「
再
配
置
方
針
」
が
公

の
責
任
を
後
退
さ
せ
、「
民

間
ま
か
せ
」
を
拡
大
す
る

新
た
な
手
法
に
踏
み
込
ん

で
い
る
こ
と
も
重
大
で
す
。

与党多数で条例案を議決

はこね荘廃止･売却
国保料　 値上げ大　幅

27
日
に
開
か
れ
た
区
議
会
最
終
本
会
議
で
、
日
本
共
産
党

の
、
さ
が
ら
と
し
こ
議
員
が
、
北
区
新
年
度
予
算
に
対
す
る

反
対
討
論
（
反
対
理
由
は
別
掲
）
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

今議会では、区民保養所の「北区は
こね荘」を今年度いっぱいで廃止し、
売却する条例改正案、4月からの国民
健康保険料を大幅値上げする条例改正
案が、自民、公明、民主あすか区民ク、
みんなの党の賛成で可決しました。
日本共産党北区議員団と新社会党議
員団は条例案に反対しました。

日本共産党北区議員団は反対
 １   消費税大増税と社会保障削減の政府

方針に、唯々諾々と従う区の姿勢
 ２   「財政危機」をあおり、経営改革「新5

か年プラン」路線を推し進める姿勢
 3   区民サービス切り捨てを前提にした

北区公共施設再配置方針（案）
 4   住民合意をないがしろにしかねない

まちづくりの進め方

4月に開園する
西ヶ原南保育園

日本共産党
北区議員団

新年度予算への反対理由

問われる今後の「まちづくり」



24
日
、
赤
羽
会
館
大

ホ
ー
ル
で
新
日
本
婦
人
の

会
北
支
部
「
50
周
年
の
つ

ど
い
」
が
開
か
れ
ま
し
た
。

米
軍
野
戦
病
院
撤
去
や

自
衛
隊
十
条
基
地
全
面
解

放
の
た
た
か
い
、「
ポ
ス

ト
の
数
ほ
ど
保
育
所
を
」

25
日
の
朝
、「
し
ん
ぶ

ん
赤
旗
」
で
中
島
武
敏
さ

ん
の
訃
報
を
知
り
ま
し
た
。

旧
東
京
9
区
（
北
区
・
板

橋
区
）
選
出
の
日
本
共
産

党
衆
議
院
議
員
と
し
て
活

躍
さ
れ
た
中
島
さ
ん
。
心

か
ら
哀
悼
の
意
を
捧
げ
た

い
と
思
い
ま
す
。

１
９
８
６
年
7
月
の
総

選
挙
、
ま
だ
学
生
党
員

だ
っ
た
私
は
、
東
京
9
区

の
選
対
本
部
で
中
島
さ
ん

の
選
挙
を
た
た
か
い
ま
し

た
。
選
対
本
部
長
の
手
書

き
文
書
を
ワ
ー
プ
ロ
打
ち

す
る
の
が
主
な
仕
事
で
し

た
が
、
こ
の
選
挙
で
中
島

さ
ん
は
見
事
ト
ッ
プ
当
選

を
果
た
し
た
の
で
し
た
。

当
時
、
私
に
と
っ
て
国

会
議
員
と
い
え
ば
雲
の
上

の
人
。
と
こ
ろ
が
中
島
さ

ん
は
誰
と
で
も
気
さ
く
に

接
し
、
ど
ん
な
人
に
も
敬

意
を
忘
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

次
の
90
年
総
選
挙
で
は

惜
し
く
も
次
点
に
。
報
告

会
で
の
「
男
泣
き
」
も
目

に
焼
き
つ
い
て
い
ま
す
。

中
島
さ
ん
が
残
し
た
大

き
な
仕
事
を
、
私
た
ち
が

し
っ
か
り
と
引
き
継
い
で

ゆ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

93
年
夏
の
衆
院
選
に
向
け
、
赤

羽
駅
東
口
で
新
年
の
あ
い
さ
つ

を
す
る
中
島
武
敏
さ
ん
（
左
）

そ
ね
は
じ
め
前
都
議
も
出
席

24日、赤羽エコー広場館
オープン5周年を記念する「エ
キエコ祭り」が開催されまし
た。私も、「無料さき布織り体
験」コーナーで、見よう見ま
ねの布織りに挑戦させていた
だきました。（のの山けん）

の
運
動
な
ど
多
面
的
な
要

求
実
現
の
歴
史
が
紹
介
さ

れ
、
50
年
会
員
の
み
な
さ

ん
が
表
彰
を
受
け
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
か
ら
区
議

団
、
そ
ね
は
じ
め
前
都
議

も
出
席
し
ま
し
た
。

区
議
会
議
員
　
の
の
山
け
ん

中島武敏さんの思い出日本共産党
元衆院議員

新日本婦人の会北支部が赤羽エコー広場館
５周年の
エキエコ祭り

50周年のつどい


